

P R E S S E M I T T E I L U N G

**Ansprechpartnerin Presse:
Anja Preuß**

Tel: 06181 – 9192 – 0
Fax: 06181 – 9192 – 151

E-Mail: presse@kvgm.de

Internet: www.kvg-main-kinzig.de

Freigericht / Carlos erweitert Betriebszeiten zum Ortsjubiläum in Horbach

Hanau, 16. Juni 2025 – Zum anstehenden 1175. Ortsjubiläum in Freigericht-Horbach sorgt der OnDemand Verkehr Carlos mit erweiterten Betriebszeiten für eine entspannte und flexible Anreise. Um den Besucherinnen und Besuchern die An- und Abreise an den Feierlichkeiten zu erleichtern, fährt Carlos am Jubiläumswochenende von Freitag, 27. Juni bis einschließlich Sonntag, 29. Juni 2025 länger – bequem buchbar per App und Telefon.

„Wir freuen uns, das Ortsjubiläum mit einem attraktiven Mobilitätsangebot zu unterstützen“, so Martina Stegemann, Geschäftsführerin der KVG Main-Kinzig mbH. „Carlos bringt Menschen sicher, zuverlässig und umweltfreundlich zum Veranstaltungsort – auch zu später Stunde.“

Betriebszeiten von Carlos während des Jubiläums im Bediengebiet Freigericht - Rodenbach:

- Freitag, 27.06.2025: 10:00 Uhr – 02:00 Uhr am Folgetag
- Samstag, 28.06.2025: 10:00 Uhr – 02:00 Uhr am Folgetag
- Sonntag, 29.06.2025: 06:00 Uhr – 00:00 Uhr

Carlos kann wie gewohnt per App oder über die Telefonhotline gebucht werden. Der On-Demand Verkehr ist Teil des Mobilitätskonzepts der Region und bietet eine komfortable Alternative zum eigenen Auto – insbesondere bei Großveranstaltungen wie dem Horbacher Ortsjubiläum.

So einfach funktioniert:

1. Fahrt über die RMV On-Demand 2.0 App oder telefonisch unter 06181 – 91 92 199 buchen.
2. Abholpunkt und Ziel wählen
3. Einsteigen und feiern!

Alle Informationen zu Fahrzeiten, Buchung und Bediengebiet finden Sie auch unter www.CARLOS-MKK.de

Über Carlos On-Demand

Carlos ist ein flexibler On-Demand-Verkehr im ländlichen Raum, der bedarfsgesteuerte Mobilität für alle Bevölkerungsgruppen ermöglicht. Das Angebot ergänzt den klassischen Linienverkehr im ÖPNV und verbindet Orte im Bediengebiet effizient und umweltfreundlich.



Abb. On-Demand Fahrzeug Carlos

Hanau, 16. Juni 2025 | DJ